

伸びゆく子

栗東市立大宝東小学校だより No.8

令和6(2024)年10月31日

児童数 353名

心あたたか活気みなぎり、仲間と共に伸びゆく子

① れにでも優しい子 ② きいき学ぶ子 ③ とつながる子 ④ んばりめく子

ご声援ありがとうございました！第19回運動会終わる

10月は、行事が盛りだくさんでした。中でも、10月5日(土)に開催しました運動会においては、たくさんの保護者の皆様、地域の皆様にお越しいただき、練習の成果を見ていただくことができました。お忙しい中、ご参観くださり誠にありがとうございました。今年は9月も真夏のような暑さとなり、運動場での練習にかなり制限をかけることとなりましたが、どの人も集中して練習に取り組み、心に残る発表ができたと思っています。このように思い出に残る運動会が開催できましたのも、毎日ご家庭で温かく励ましてくださった保護者の皆様のご支援のおかげです。心から感謝申し上げます。

「ありがとうフラワー」も満開に！

2学期に入り、PTA本部役員の皆様が中心となって取り組んでくださった「ありがとうフラワー」を現在、児童昇降口付近に掲示しています。今年度は、模造紙4枚が「ありがとう」でいっぱいになりました。運動会当日も、応援に駆けつけてくださったご家族や、地域の皆様からたくさんの感謝のメッセージをいただきました。この取組を、10月11日(金)の夜に開催されました栗東西中学校区PTA合同人権・同和教育全体研修会でPTA本部役員の皆様と、児童有志が発表してくださいました。発表では会場が温かい空気に包まれました。発表してくださった皆様、本当にありがとうございました。



昇降口に貼りだされた「ありがとうフラワー」
今年も温かいメッセージがたくさん寄せられました。

本校のやさしさ委員会による「ニコニコパトロール(だいひがのよいところ探し)」に端を発した「ありがとうフラワー」の取組は、保護者の皆様の巻き込み、さらに、学区内のいろんな人たちを巻き込もうと現在計画中です。

「ふれあいフェスタ2024」でも集めます 「とっておきのありがとう」

来る11月17日(日)午前10:00から、アル・プラザ栗東さんと、ウィングプラザさんの間にある「ポケットパーク」において「大宝東学区地振協ふれあいフェスタ2024」が開催されます。このイベントに、本校のやさしさ委員会が参加し、ステージにおいて活動発表を行います。ここでも、来場された方々から「とっておきのありがとう」を集めます。当日、本校の子どもたちが地域で活躍する姿を是非ご覧いただけたらうれしいです。たくさんの保護者の皆様のご来場をお待ちしております。

校長 中川 章子



先日お便りでもお知らせしましたが、11月20日(水)9:35~学習参観(人権・道徳参観)を実施します。併せて、学習参観後(10:30~11:00頃を予定)に本校児童の学習や生活状況等に係る説明会を実施します。6年生が4月に受けた「全国学力・学習状況調査」の結果や児童質問紙等から見えてきた「だいひがの子どもたち」の生活の状況などについて短時間お話をさせていただきたいと考えております。お時間ございましたら、ご参加ください。

第19回運動会 10月5日(土)

天候に恵まれ、晴れやかに開催することができました。どの学年も練習の成果を発揮し、一生懸命に取り組む姿がきらきらと輝いていました。応援リーダーを中心に創意工夫を凝らした応援合戦では、思いが一つになった子どもたちの声が運動場に響き渡っていました。子どもたちが精一杯頑張る姿に温かいご声援をいただき、ありがとうございました。



3年生 消防署見学

10月10日(木)に消防署見学に行きました。救急車や消防車の中を見学したり、実際に出動命令の放送を聞いたりして、自分たちの生活に身近であるということを感じました。



また、はしご車や防火服を見せていただき、救助するための様々な道具があることに驚きました。24時間体制で

支えていただいているということを実感し、感謝の気持ちが芽生えた学習となりました。

3・6年生 「馬はともだち」

10月11日(金)JRA 栗東トレーニングセンターと朝日新聞社との共催による「馬はともだち」の体験学習を行いました。

運動場を颯爽と走る馬を目の前で見たり、実際にふれ合ったりして、なかなか普段できない経験をすることができました。学習後の感想では、引き締まった馬の体に驚いたり、温かくて柔らかい毛に感動したりした様子が見え、子どもたちの心に残る、貴重な体験となりました。



4年生 やまのこ体験学習

10月17日、18日と1泊2日で森の未来館に行きました。森林散策や丸太切りなどを通じて、たっぷり自然に触れ、森の魅力を体全体で感じることができました。



やまのこサポーターのみなさんに進んで質問をするなど、自ら学ぼうとする子どもたちの姿がたくさん見られた2日間でした。この学びを今後の学習に生かしていきたいです。

6年生 修学旅行

10月23日、24日に1泊2日で広島へ出かけました。平和学習を通じて戦争の悲惨さや残酷さを学ぶと同時に、これからの未来のために互いの違いを認め合ったり、相手を思いやることの大切さについて学びました。



この二日間を通して、友達との素敵な思い出がたくさんできたことでしょう。



11月の予定について

◎予定に変更が生じる場合がありますが、ご了承ください。

11月 1日(金)	3年校外学習
11月 8日(金)	歯科指導1・3・5年
11月11日(月)	6年人権教室 ココロの健診日
11月11日(月)~12日(火)	5年フローティングスクール
11月13日(水)	避難訓練
11月14日(木)~21日(木)	あのねタイム
11月15日(金)	1年1・5交流(秋祭り)
11月18日(月)	歯科指導2年 6年薬物乱用防止教室
11月20日(水)	学習参観②・学校説明会③
11月21日(木)	ココロの健診日
11月25日(月)	Run Run タイム(~12/12) クラブ活動
11月29日(金)	2年校外学習